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一昨年、昨年とコロナ禍

た。私たちの日常生活や仕事、学校など大きな影

響を受けていますが、いかがお過ごしでしょうか。

ご商売や生活上のことで、何かお困りのことがあ

れば、遠慮なく役場あるいは私にご相談下さい。
 

 

 

阿見町は昨年１２月１日時点の人口が

を超え、市制施行に必要な人口５万人まで９９９

人となりました。

町村中１０市町村で、阿見町はつくば市、守谷市、

土浦市に続いて４番目でした。

る次の国勢調査で

能性が大きい
 

 

 

阿見吉原地区に行くと、クレーンが林立して続々

と新しい企業の建屋が建設されています。

郷地区、中央地区でも新しく

曜日など公園で遊ぶ若い世代が増加しています。
 

 

 

大きな話題は、元横綱稀勢の里が、阿見町に部屋

を創設したことです。親方名跡を「荒磯」から「二

所ノ関」に

となり、阿見町とも連携して地域振興を図ること

が約束されました。
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になって以来

間、休みなく町民の
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１年間の一般質問の概要 
 

 

 

 

 

●令和３年第４回定例会 
 

１，来年２月に実施される町長選挙について 
 

 

 
 

 

２月１５日告示、２０日投開票で町長選挙が実施

されます。私は、この４年間の町政運営を評価し、

現職の千葉繁氏を支援しています。 
 

 

 

●令和３年第３回定例会 
 

 

１，元横綱稀勢の里の荒磯部屋開設に対応した支

援について 
 

 

荒磯親方は二

所ノ関親方に、 

部屋は「二所

ノ関部屋」に

なります。 
 

東洋大牛久高

校相撲部出身

の花房海が入

門し、現在、

５人の力士が

所属していま

す。 
 

２，高齢者へのＩＣＴリテラシー向上への支援強 

化について 

３，廃校となった旧小学校跡地の利活用について 
 

 

 

●令和３年第２回定例会 
 

 

１，災害時広域避難の 

阿見町受援・支援計 

画、避難受入計画に 

ついて 
 

 

東海第二原発災害発

生時にひたちなか市

から７千人が避難し

てきます。 

●令和３年第１回定例会 
 

 

１ 「阿見町の環境政策」及び「阿見町の地球温暖

化防止対策」について 
 

 

１）第１次阿見町環境基本計画で優先的取り組み

課題とした、４つの取り組みの達成状況、特に

環境マネジメントシステム（ＥＭＳ）の推進に

ついてはどのような評価だったのか 

２）第２次阿見町環境基本計画（素案）は、第１

次と比較してどのような特徴があるか、特に状

況の変化に対応した各環境指標と関連した取り

組みについて 

３）阿見町地球温暖化対策計画について、これま

での第１次から３次までの計画目標達成状況及

び第４次計画における目標設定について 
 

 
 

 

教育長の議会同意について 
 

 

 

 

教育長の任命については、９月議会に前教育長の

湯原正人氏を任命する同意案件が賛成８、反対９

の僅差で不同意となりました。その際、反対討論

が一切なかったにもかかわらず反対が多数を占め

たことには驚いたものでした。 
 

千葉町長が、１２月議会で再び湯原氏を教育長に

提案したのは、特に、教員異動人事の真っただ中

で重要な役割を果たすことのできる最適任者は湯

原氏しかいないという信頼の気持ちの表れだった

と思われますが、賛成８、反対９の僅差で再度不

同意となりました。 
 

１２月議会最終日に新たな教育長として立原秀一

氏が提案され、賛成１３、反対４で同意が得られ、

不在だった阿見町の教育長には立原秀一氏が１２

月２３日付で就任しました。 
 

前教育長の在任中に特別の不祥事があったわけで

もなく、新教育長も含め三度も不同意にするのは

「わけ分からん」という感じです。むしろＩＣＴ

教育等への積極的取組みや働き方改革、県立医療

大学と連携した小規模特認校など多くの点で成果

を上げ評価できるものでした。 
 

 

 

 

無料法律・生活相談 
 

 

 

●地域や家庭での日常生活上の問題や法律に関わ

る問題などに遭遇して解決できずに悩んでいる方

の相談に応じます。弁護士による相談は予約が必

要です。 
 

 

予約は、０９０-１５４８-５２９４ 
 


